



JDIH-Jakarta. Setelah Mahkamah Agung RI mengadakan Sosialisasi Pembentukan Dan Pengembangan Jaringan Dokumentasi Dan Informasi Hukum (JDIH) Pada Mahkamah Agung RI dan 4 Lingkungan Peradilan Untuk Wilayah Propinsi Sumatera Selatan Dan Propinsi Lampung yang diselenggarakan di Hotel Sheraton Bandarlampung selama 3 hari (20-23 Nopember 2012), Pengadilan Tinggi Agama Bandarlampung melalui Tim Kreatif TI-nya langsung bergegas mengembangkan Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum pada websitenya.

Arief Hidayat salah seorang Tim Kreatif mengatakan, *content* JDIH ini sangat diperlukan sebagai perpustakaan digital khusus mengenai peraturan perundang-undangan, walaupun selama ini telah ada *content*

Peraturan Perundang-undangan dalam website namun tidak selengkap dalam JDIH., *Template content*

JDIH kedalam website PTA Bandarlampung dikerjakan oleh tim kreatif selama 4 hari dengan pembenahan design, isi dan lain-lain, setelah mendapat restu Ketua dan Panitera/Sekretaris PTA Bandarlampung, maka *launching content*

JDIH pada website PTA Bandarlampung dilakukan mulai hari senin tanggal 26 Nopember 2012, itupun baru *soft launching* karena masih harus *upload*

peraturan-peraturan internal PTA di Bandarlampung, tambah Arief Hidayat.

Selanjutnya Arief Hidayat mengatakan bahwa informasi yang disediakan dalam JDIH secara keseluruhan mengadopsi dari JDIH-nya Mahkamah Agung RI sehingga data yang disediakan cukup akurat dan sudah dapat dinikmati oleh pembaca, dan tim kreatif akan terus update sehingga kebutuhan informasi yang berkaitan dengan peraturan perundang-undangan dapat terpenuhi, oleh karena itu *Grand Launching* JDIH PTA Bandarlampung akan dilakukan pada awal tahun 2013, kalau memungkinkan dalam moment HUT PTA Bandarlampung ke 20, harap Arief Hidayat.

Soft launching JDIH PTA. Bandar Lampung

Ditulis oleh Administrator

Rabu, 28 November 2012 00:00 - Terakhir Diperbaharui Rabu, 28 November 2012 07:02

Muhammad Yamin selaku Panitera/Sekretaris PTA Bandarlampung menyambut baik telah tersedianya *content* JDIH pada website PTA Bandarlampung dan ini semakin melengkapi ketersediaan informasi dan utamanya adalah pelaksanaan Reformasi Bidang Penataan Peraturan Perundang-undangan sudah dilakukan, maka seluruh Pengadilan Agama se-Provinsi Lampung kiranya *share* dengan tim kreatif TI PTA Bandarlampung mengenai pengembangan laman JDIH pada websitenya masing-masing, tegas Muhammad Yamin.

Untuk membuka laman JDIH pada website PTA Bandarlampung, cukup sekali klik *content* JDIH ditengah bagian atas website PTA Bandarlampung, selamat menikmati pungkas Arief Hidayat (Tim IT PTA. Bandar Lampung).